
"Estoy harto de... las bicicletas por las aceras"
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"Estoy harto de los que van en bicicleta por las aceras y estoy harto de que no les denuncien
los agentes de la Policía Local que los ven"
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